
2
编辑 王真真 校对 杜鹃锋 综合新闻 ■E-mail:baofengkuaibao2@163.com

2023-4-26 星期三

“打完电话不到1个小时

乡干部们就跑到了现场，不

仅解决了道路的安全问题，

还为俺这边移动通信电线也

重新整治了……”4 月 23 日

上午，前营乡前营村村民张

先生说道。

据了解，前营村街道电

线杆存在安全隐患，该处电

线为移动通信电线，不能随

便移动电线杆，张先生就试

着拨打了12345便民服务热

线。了解到这个情况后，党

员干部第一时间摆放垃圾桶

提醒过往行人，并立即联系

移动公司员工到现场进行线

路移动，把存在安全隐患的

电线杆进行更换。

这是前营乡通过 12345

民呼必应服务热线精准对接

群众需求，有效化解群众“急

难愁盼”问题的缩影。

群众盼的，就是政府要

干的。近年来，前营乡制定

了严格的办理流程，经单位

负责人签署后，并由民呼必

应专员转送分管领导及包

村干部对案件进行调查落

实，严格按照“即交即办，件

件满意”原则，从“有呼必

应”到“即呼即应”，在党建

引领下，以实打实、见实效的方式，帮助居民群众

解忧解困。

今年以来，前营乡累计接收热线派件40余起，

其中电话交办 14 起，市级交办 28 起。内容涉及群

众民生、住房、医疗、农耕、道路、交通等多个领域。

所有交办案件均按时、按要求办结、报送，案件办结

率、及时率均达到 100%，

群众对办结结果普遍反

映满意。 （肖晓佳）

前
营
乡—

—

以
服
务
暖
人
心

做
群
众
贴
心
人

“社区领导真是不错，前

年修了桥，今年又修了路，房

前屋后越来越干净、外出也

方便，现在咱们的日子是越

来越顺心了！”“是啊，现在下

雨天也不用担心孩子上学踩

泥、摔跤了，回家停车也方

便，不会下车就跳水坑了

……”4月23日一大早，城关

镇东街社区卫生巷的张大娘

站在家门口目送孙女打着伞

去上学，与身边准备上班的

邻居闲聊，对门前新修好的

柏油路赞不绝口。

卫生巷附近和幸福村

区域是城关镇东街社区辖

区内的老居民区，路面因年

久失修，坑坑洼洼、高低不

平，一到雨季就积水严重，

居民出行不便，平时孩子们

上学往返都是一脚泥。为

改善居民出行和生活环境，

社区高度重视，通过多次的

实地勘探测量、商讨，整合群

众意见及协调各部门等相关

工作，在城关镇政府及相关

部门的支持下，不仅对两个

老旧居民区的下水管道进行

了清淤、更换了盖板，还把坑

坑洼洼、高低不平的居民区

主干道进行了重建，切实解

决了居民的出行难题。

道路的整修不仅解决了群众路难走、车难行的

问题，也为居民出行营造了更加安全、舒适的环境，

更是为创建文明城市贡献了一份力量。“下一步，在

镇党委、政府的正确领导下，东街社区将继续从群

众最关心的问题入手，解民忧暖民心，用心服务居

民，做好居民‘最后一公里’

的贴心人。”东街社区有关

负责人说。 （马琳琳）
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4月24日下午，市文明办第三考核组组长信卫

东一行莅临我县乡村振兴局，现场考核验收市级文

明单位创建工作。副县长孙志刚等陪同。

座谈中，县乡村振兴局负责人从强化组织领导，

高度重视文明单位创建工作；从严管理队伍，不断加

强部门自身建设；丰富创建载体，切实保证创建实效

三方面向考核验收组作了汇报。

随后，考核组实地察看了该局单位的办公环境、机

关精神文明宣传栏、志愿服务站、图书室等阵地建设情

况和运行情况，并对该局近年来在精神文明建设工作

方面所取得的成就给予了充分肯定，同时，也客观指出

了存在的问题，给出了指导性意见和建议。（董培培）

乡村振兴局接受
市级文明单位考核验收

4月24日上午，平顶山说唱文化（宝丰）生态保

护发展中心召开机关全体会议，传达学习《习近平谈

治国理政第三卷：继续完善党和国家机构职能体

系》、县委书记王代强在全县党务工作会议上的讲

话、宝丰县创建全国文明城市指挥部《关于督促单位

公职人员缴纳物业费的通知》《非物质文化遗产法》

第五章、第六章等内容。平顶山说唱文化（宝丰）生

态保护发展中心副主任杨淑祯、潘廷韬等参加会议。

会议指出，一年之计在于春。与会同志要针对

年初制定的工作目标进行回头看，看看落实了多少、

有什么难度需要克服、下一步怎样进行，确保稳扎稳

打、一步一个脚印，把各项工作抓出成效、见到实效，

确保说唱文化生态保护实验区实现“遗产丰富、氛围

浓厚、特色鲜明、民众收益”的目标。 （刘畅）

说唱文化保护中心
召开机关全体会议

“门口的路灯不亮了，请派人来修一

下。”“小区的车辆乱停乱放，能不能规范一

下！”……4月25日，铁路地区每月一次的

“红色物业会商会”在铁北社区如期召开。

会上，社区干部、物业经理、党员、居民

代表们面对面，你一言、他一语，或一问一

答、或抛出问题共同商议。“会议”持续近两

个小时，当场解决问题8项，收集意见3条，

计划推进事项2条。

铁路地区“红色物业会商会”始于2020年，

时间固定在每月的25日，迄今已坚持近4年。

如何让社区物业管理更专业、更精准、

更有力度？今年2 月，铁路地区办事处与

河南省宝州物业服务公司成立物业管理党

支部，签订“红色物业”共驻共建协议，搭建

“红色物业”问题会商平台，社区与物业公

司选派工作人员“交叉任职”，在机制运行、

流程运转、人员配备上下足“绣花”功夫，让

社会治理告别“单打独斗”的过去式，按下

“多手联弹”的启动键。

“红色物业会商”围绕群众身边事，分

别采取“小事线上议，急事现场议，难事会

商议”三种方式进行“专事专议”。铁路地

区根据事情的重要、紧急和复杂程度分别

采用相应的协商方式，合理调配辖区资源，

打破社区、物业势单力薄地处理社会矛盾

的尴尬局面，科学高效解决居民的困惑与

难题，做好服务群众的“最后一百米”。

截至目前，铁路地区三个社区“红色物业会商”已经举办

100多场，参与居民代表2000多人次，收集意见600多条，解决

问题500多个。 （王克渠）
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4月24日一大早，石桥镇师庄村党支部书记胡

清锋与村“两委”干部来到党建广场，查看“五星”支

部创建建议墙上村民留下的心愿。

在“支部过硬星”的留言栏里贴着写有“希望村

干部多带领群众致富，为有想法的群众提供帮助和

服务”字样的小纸条，在“生态宜居星”的留言栏里贴

着写有“村里的主干道修修，方便大家出行”字样的

小纸条，在“平安法治星”的留言栏里贴着写有“多在

村民群里宣传防诈骗常识”的小纸条……近期，村民

留下的心愿有10多个。

“建议墙也叫心愿墙，设立于今年初，目的是在

群众和村‘两委’干部之间搭建一个沟通交流的平

台。”胡清锋介绍说，群众可以在心愿墙上晒出自己

的愿望，村“两委”干部想方设法帮他们实现。

“村里500米的主干道已经铺上了柏油，出行便

利多了。”村民毛书红高兴地说，村“两委”干部隔几

天就来看看村民的心愿，很多问题很快得到了解决。

自心愿墙设立以来，该村近30名村民在心愿墙

上留言，28名村民的心愿得以实现。

（杨国栋）

设 心 愿 墙 架 连 心 桥
石桥镇精准服务群众

我 为 群 众 办 实 事

近日，赵庄镇中心小学开展非遗文化

“提线木偶”进校园活动，邀请河南省非遗

文化传承人、该校特聘社团老师娄延俊、

赵爱香到校表演提线木偶。

为助力文明城市创建，提高全校师生

文明素质，该校依托当地文化资源优势，

每周开设两节提线木偶社团活动课，让学

生学习传承“提线木偶”这项非遗项目，推

进宝丰文化从“进校园”转变成“在校园”，

让传统文化在校园中“落地生根”，滋养师

生心灵，提升人文素养。
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